



Denuncian anomalías en Segalmex

DIPUTADA PÉREZ-JAÉN, del PAN, acusa que la FGR "está dormida"; pide indagar irregularidades por 9,500 mdp identificados por la ASF

• Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

MARÍA ELENA PÉREZ-JAÉN, diputada federal del PAN, presentó una denuncia de hechos ante la Fiscalía General de la República (FGR) a causa de las irregularidades por nueve mil 500 mdp identificadas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF) a Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex).

La queja está sustentada en los resultados de la revisión de las cuentas públicas realizadas en 2019 y 2020, en las que se identificaron las faltas de acreditación por el pago de insumos, pérdidas de bienes y recursos, adquisiciones y pagos sin soporte, entre otros.

En conferencia, argumentó que se vio orillada a proceder de esta forma ante la inacción respecto a los exhortos que ha hecho a la misma ASF y la FGR para atender los daños al erario detectados. No obstante, subrayó que el llamado principal es a la Fiscalía para que actúe de manera objetiva, inmediata y "con todo el peso de la ley" sobre los funcionarios "impresentables, sin alma" que estén relacionados con los hechos.

"Esto ha sido un contubernio. Segalmex sirve para proteger, para alimentarles la corrupción a los más protegidos, los premian incluso con cargos. Parece que la Fiscalía está como dormida, creo que anda ocupada en unos terrenos, pues no sé en dónde anda, pero esto afecta la alimentación de los más desprotegidos", dijo la legisladora.



Foto: Eduardo Cabrera/La Razón

LA DIPUTADA federal, ayer, en conferencia de prensa.